Regierungspräsidium Darmstadt



Genehmigung der Namensänderung der Stiftung Leibniz-Institut Hessische Stiftung Friedens- und Konfliktforschung

hier: Berichtigung

Bezug: Bekanntmachung vom 30. Mai 2023 In der o. a. Bekanntmachung wurde der Name der Stiftung falsch wiedergegeben. Der Name der Stiftung wurde geändert von "Stiftung Leibniz-Institut Hessische Stiftung Friedensund Konfliktforschung" in "PRIF - Leibniz-Institut für Friedens- und Konfliktforschung".

Regierungspräsidium Darmstadt I 13 - 25 d 04.12/165 -2018

Darmstadt, den 26. Juni 2023